

やさしく まじめに にこにこ しんぼう強く



山西っ子だより

学校ホームページ →



山代西小学校

第15号

2026.1.13

文責 山崎伸二

教育目標：感謝の心を大切にし、自ら学び行動する人間性豊かな児童の育成
～『あい』でつながる山代西～



新しい年の始まり、気持ちを新たに！

新年、あけましておめでとうございます 本年もよろしくお願ひいたします

有意義な冬休みを過ごせたでしょうか。大きな事故やけがの報告もなく、始業式に元気な子ども達の笑顔を見ることができ、ほっとしています。令和7年度の最後の3学期がいよいよ始まりました。3学期に登校する日は50日（6年生は46日）です。「1月行く月」「2月逃げる月」「3月去る月」と言われ、あっという間に過ぎていきます。締めくくりの学期にふさわしく充実した日々か過ごせるよう頑張っていきたいと思います。始業式の際、今年一年の校長の目標として漢字一字「刻(きざむ)」を示しました。残り少ない時間の中で山代西小学校として「よい伝統を刻む」「思い出を刻む」という思いからこの字を選びました。閉校が近づいてきます。子ども達、保護者地域にとってこの学校で過ごしたこと一つでも多く、心に刻んでいければと願っています。

3学期の主な行事予定（全校児童にかかわるもの）

- 1/29(木)・授業参観(5校時)、教育後援会(6校時 児童も参加)
講演会は肥前精神医療センターの講師による「ゲーム障害」についての話が予定されています。インターネット等うまくかかわっていくにはどうすればいいかといったことも話されるようです。多くの参加をお願いします。
- 1/30(金)・なわとび集会(3校時) 8の字跳び、個人跳び
- 2/20(金)・ありがとう集会(5校時)、学年懇談会(6校時)
- 3/17(火)・卒業証書授与式
- 3/24(火)・修了式



頭も体も、寒さに負けずに

最近は日中の寒暖の差が激しい日が続いているですが、子ども達は元気に3学期をスタートしました。学習内容を確実に身に付けるためのドリルに取り組んだり、休み時間には縄跳びやサッカー、一輪車と元気に外に出て過ごしたりする子ども達の姿が見られます。寒さに負けずに、頭も体も大きく成長することを願っています。



新委員会活動、スタート

1/13から、4, 5年生による新しい委員会活動がスタートしました。運営委員会と図書委員会です。新年度の4月からスムーズに活動ができるようにと、この時期に新しい委員会メンバーと交代します。今まで以上に責任をもって取り組みます。6年生はオブザーバーとなり、お手伝いします。

